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Коллектив Ковдорской обогатительной фабрики поддерживает 
обращение череповецких металлургов и берет на себя следую
щие обязательства:

Выдать в сентябре 1964 года концентрат с содержанием же
леза не ниже 62,7 процента.

В дальнейшем с последующим усовершенствованием техноло
гической схемы обогащения выдавать концентрат с содержани
ем 63 процентов железа, а для этого фабрикой намечено вы
полнение следующих мероприятий:

1. Восстановить в сентябре вакуумную систему с целью опро
бования вакуум-фильтров различных конструкций с объемом 
работ 500 ч/часов.

2. Установить редуктора РМ 750 на 3-х классификаторах 
обезвоживания.

3. Провести испытание технологической схемы в сентябре- 
октябре с подачей слива мельницы на ММС, минуя классифи
катор диаметром 2400, а для этого нужно проделать следую
щую работу:

а) установить два дополнительных сепаратора;
б) установить насосы ЗБР-8;
в) установить гидроциклоны.

4. Изготовить и испытать полупротивоточные ванны ММС.
5. Закончить совместно с НИЛом испытание сухой сепарации 

при различных оборотах СМС.
6. Организовать более четкое выполнение графика 11ПР, лик

видировав аварийные простои.
Для стабильного получения концентрата с содержанием же

леза 63 процента необходимо:
1. Подавать руду на фабрику с содержанием в себе не билее 

17 процентов кальцито-магнетиговой разности.
2. Руда, подаваемая на фабрику, должна быть подшихтована 

и выдержана по содержанию железа в руде не менее 30 про
центов.

3. Для ритмичной работы и нормального ведения технологи
ческого процесса необходима равномерная подача руды на 
фабрику и своевременная вывозка сухих хвостов.

4. Постоянное обеспечение фабрики шарами даметром 80— 100 
мм в количестве 50 процентов от общего расхода каждого 
размера.

5. Научно-исследовательской лаборатории горнообогатитель
ного комбината закончить работу по исследованию на обогати- 
мость различных типов руд и дать рекомендации по составу 
шихты, которая гарантировала бы получение качественных кон-

) центратов.
6. По получению флоксометров фабрике совместно с НИЛом 

установить ММС по напряженности магнитного поля.
7. Своевременное обеспечение фабрики запасными частями и 

материалами.
Коллектив обогатительной фабрики призывает коллективы 

рудника Железный, автобазы, НИЛа, ЦРМ М  и других цехов 
поддержать обращение череповецких доменщиков и дать Роди
не больше металла.

И. о. начальника фабрики Б. СОЛОНИНОВ.
Секретарь партбюро фабрики ТИ М О Ф ЕЕВ.

Выполнение производственных показателей 
по горнообогатительному комбинату 

за 10 дней сентября 1964 года
В первой декаде сентября в це

хах горнообогатительного комби
ната не везде успешно выполня
ются производственные задания. 
На руднике Железный отстает до
быча руды и декадный план вы
полнен только на 97,9 процента, 
а вскрышные работы выполнены 
на 101,5 процента.

Обогатители не снижают тем

пов и декадный план по выпуску 
железного концентрата выполнен 
на 108,1 процента. План по от
грузке железного концентрата не 
выполняется и задолженность по 
отгрузке составила за это время 
11.494 тонн концентрата. Такое 
отставание получилось в резуль
тате недополучения порожняка 
для погрузки концентрата.

Большая химия Литвы

Около двух месяцев нас отде
ляет от 47-й годовщины Велико
го Октября. У советских труже
ников вошло в традицию этот 
исторический праздник отмечать 
на трудовом фронте достойными 
трудовыми подарками.

Первыми в Мурманской o6j 
ласти подняли патриотический 
призыв, знамя социалистического 
соревнования в честь 47-й годов- 
щины Великой Октябрьской со
циалистической революции и 
20-летия освобождения Заполярья 
от фашистских захватчиков члены 
бригады Кандалакшского механи
ческого завода тов. Левчука. Они 
е  своем письме писали, чтобы 
наш Мурманский край стал еще 
богаче и краше, нужно каждому 
рабочему изменить свое отноше
ние к труду, бороться за честь 
советского рабочего, за его тру
довую гордость, за сознательное 
выполнение своего долга и пол
ное использование внутренних ре
зервов. Патриоты Заполярья вы
сказали свои думы и обязались 
порадовать Родину трудовыми 
успехами.

Нашлись последователи и на 
нашем Ковдорском горнообогатп- 
тельном комбинате. Так, работни
ки цеха. сушки обязались не 
снижать темпов по отгрузке же
лезного концентрата череповец
ким металлургам и своевременно 
подготовить корпус сушки к ра
боте в зимних условиях. Работ
ники цеха контрольно-измери
тельных приборов и автоматики 
вносят ряд усовершенствований в 
технологический процесс сушки 
И обогащения. Бригада слесарно
кузнечного отделения централь
ных ремонтно-механических ма
стерских обязалась выполнять 
заказы для обогатительной фаб
рики и рудника Железный толь
ко хорошего, и отличного каче
ства.

Разгорается социалистическое 
соревнование и среди обогатите

лей. Они в ответ на письмо че
реповецких доменщиков изыски
вают пути повышенного содержа
ния железа в концентрате. В 
первой декаде сентября некото
рые смены выпускают концент
рат с содержанием железа 62,7 
процента. Начало положено. Мы
сли инженеров, техников, рабо
чих направлены к тому, чтобы 
добиться получения повышенного 
содержания железа в концентра
те.

Сегодня мы публикуем, коррес
понденции главного инженера 
фабрики Б. П. Солонинова, и. о. 
главного геолога комбината А. И. 
Ананьева . и начальника экскава
торного участка рудника В. А. 
Макагонова, в которых они вносят 
предложения, направленные на 
получение повышенного содержа
ния железа в концентрате, и 
лучшее использование резервов 
производства. Их предложения 
послужат залогом успешного вы
полнения мероприятий по освое
нию мощностей комбината.

В ногу с горняками и обога
тителями идут и строители тре
ста «Ковдорстрой».. Коллективы 
участков «Жилстрой.» и «Отдел
строй» обязались в конце сен
тября сдать в эксплуатацию дом 
Л: 8 (в 5 квартале по улице 
Победа). Это будет их подарком 
в честь 47-й годовщины Октяб
ря.

Сейчас важно, устраняя недо
статки, обеспечить участникам 
предоктябрьского соревнования 
выполнение их социалистических 
обязательств. А для этого необ
ходимо руководителям цехов, це
ховым партийным, профсоюзным 
организациям всемерно ширить 
предоктябрьское социалистиче
ское соревнование, мобилизуя все 
внутренние резервы на успешное 
выполнение народнохозяйствен
ного плана текущего года. Это 
будет достойным вкладом в дело 
строительства коммунизма. В легендах старнны нередко го

ворится о «живой воде», облада
ющей волшебными свойствами. 
Из прозрачных рудников, находя
щихся где-то за тридевять зе
мель, доставляли ее отважные 
люди, сказочные герои.

Выражения «живая вода» и 
сейчас часто можно услышать от 
наших колхозников. Так они на
зывают аммиачную воду—удоб
рение, повышающее урожаи зер
новых в среднем на 5—6 центне
ров с гектара. И дают эту воду 
не волшебные источники, а хими
ческие заводы, строительство ко
торых в последнее время широко 
развернулось в нашей республи
ке. Один из такихчзаводов соору
жается в самом центре Литвы, 
возле городка Иоиава, на берегу 
реки Нерис. Ма обширной терри
тории разместился целый ком
плекс промышленных корпусов и 
сложных инженерных сооруже
ний. На солнце сверкают громад
ные цистерны-хранилища амми
ачной воды, причудливое сплете
ние трубопроводов.

На территории завода уже не 
видно строительных машин и кра
нов: они сделали свое дело и от
правлены на другие стройки, Р а 
боты ведутся в основном внутри 
зданий. Здесь хозяйничают мон
тажники из Гродненского управ
ления треста «Союзпроммонтаж»,

Следом за ними идут отделочни
ки.

А тем временем будущие экс
плуатационники овладевают зна
ниями на Лисичанском и Ново
московском химических комбина
тах. Скоро из природного газа и 
азота воздуха они будут произ
водить «живую воду» для кол
хозных полей. Ионавский завод 
азотных удобрений снабдит ам
миачной водой не только Литву, { 
по' и многие районы Белоруссии 
и Латвии.

- Уже в текущем году,—гово
рит главный инженер завода 
М. Ратомскис,—мы приступим к 
строительству второй очереди за
вода и производству еще более 
эффективных удобрений. Кроме 
того, будем выпускать жидкий 
аммиак и промышленный кисло
род, карбамид, метиловый спирт 
и другие химические продукты.

В нескольких десятках кило
метров от Ионавы растет другой 
гигант большой химии—Кедайн- 
ский химический комбинат. Его 
начали строить несколько раньше 
Ионавского, и он уже выпускает 
суперфосфат. Делегаты кедайн- 
цев в качестве рапорта X IV  съез-! 
ду Коммунистической партии Лит
вы преподнесли мешочек с пер
вым суперфосфатом..

Для кедайнских химиков этот 
год полон радостных событий: ус-

Полны желания 
работать еще лучше

Большую заботу проявляет на
ша партия и правительство о 
школе. У нас все учатся, введен 
закон об обязательном восьми
летием обучении. В хороших ус
ловиях начинает учебный год и 
наша Ковдорская средняя школа. 
В школе создана студия изобра
зительного искусства, полностью 
решена проблема с учительскими 
кадрами, есть преподаватели ри
сования, пения и музыки.

Все больше пополняются эк
спонатами, приборами и нагляд
ными пособиями школьные каби
неты. Гордостью школы является 
сад на втором этаже.

В прошлом учебном году кол
лектив учителей и учащиеся- до* 
бились неплохих результатов: 
школа вышла по успеваемости на 
третье место по району. Однако, 
педагогический коллектив шко
лы знает, что сегодня надо ра
ботать лучше, чем вчера, а завт
ра лучше, чем сегодня, Иначе 
будет застой, а это недопустимо 
в наше время. Вот почему учи
теля и учащиеся с самого нача
ла учебного года полны желания 
работать еще лучше.

Школа в этом новом учебном 
году еще более организованно 
начала учебный процесс, Нас, 
учителей, радует и вдохновляет 
забота партии и правительства о 
народном учителе, забота о по
вышении материального благосо
стояния народа. В ответ на за
боту партии и правительства о 
народном учителе мы ответим 
еще более плодотворной работой. 
Мы отдадим все силы, знания и 
опыт благородному делу — вос
питания подрастающего поколе
ния, будущих строителей комму
низма.

М. ЛАВРЕНТЬЕВА. 
Учительница 11-летней 
школы.

Идет подготовка цехов 
комбината к зиме

Весь коллектив ремонтно-стро
ительного цеха переключен . на 
подготовку главного корпуса фаб
рики и корпуса сушки к зиме. В 
корпусе сушки уже сделана под
ливка фундаментов под сушиль
ными барабанами. С этой рабо
той хорошо справились рабочие 
В. Ярышев и Ф. Шумило.

Закончив ремонт кровли' на 
центрально-бытовом корпусе ра
бочие В. Колодкин и Н. Варчен
ко приступили к ремонту мягкой 
кровли на главном корпусе фаб
рики. В. ВА Л ЕЙ ТЕН КО В .

пешно освоено производство гра
нулированного суперфосфата; до
срочно введены в строй цех фто
ристого. алюминия, вторая линия 
производства серной кислоты,' 
Усилия кедайнцев высоко оцене
ны Советским правительством: 
большая группа работников ком
бината награждена орденами и 
медалями.

Комбинат досрочно выполнил 
] семимесячный план производства 
удобрений. Значительно перевы
полняются задания по производ
ству серной кислоты. Отсюда ки
слота направляется на многие хи
мические предприятия страны, эк
спортируется за границу.

Ближайшие планы кедайнских 
химиков—освоение производства 
двойного суперфосфата и амофо- 
ски.

В нашей стране многим извест-' 
ны шелка фабрики «Кауно Ауди- 
ияй». Это—крупное предприятие, 
ежегодно выпускающее' миллионы 
метров добротных тканей. Но 
представьте себе, что эта фабри
ка увеличит свою мощность в 12 

| — 13 раз и начнет выпускать еже
годно около 100 миллионов мет
ров шелка! И не обычного, а ка
чественно нового—из диацетатной 
и триацетатной пряжи. Таким 
предпр.иятием-исполином каунас-

Окончание на 2 стр.

сю осю ооастооаооаооаопасоаопасш аааасю аапазааа □□□□□□□□□□□ □□□□□□□□□ ас

Полным ходом идет строительство комплекса углефабрики № 2 
на Череповецком металлургическом заводе.

С вводом ее в эксплуатацию в 1965 году выпуск концентрата 
для коксовых печей на Череповецком металлургическом заводе 
возрастет более чем в 2 раза.

На снимке: на одном из участков строительства углефабрики JMii 2. 

Фото И. Годыны. Фотохроника ТАСС
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X сеесия Ковдорского 
поселкового Совета

В конце августа состоялась 
X сессия Ковдорского поселково
го Совета депутатов трудящихся, 
которая обсудила вопрос: «О хо
де подготовки жилого, фонда к 
зиме».

С докладом по этому вопросу 
выступили начальник ЖКО гор
кообогатительного комбината 
Ю. Г. Охвердова, начальник ЖКО 
треста «Ковдорстрой» Е. А. Фа- 
цина, заместитель директора Ен- 
ского леспромхоза И. Н. Зрякин.

В* текущем году отпущено 
средств на капитальный ремонт 
жилого фонда 200 тысяч рублей, 
— говорит тов. Охвердова. За 
семь месяцев го 27 объектов уже 
стремойWipoBafio 15. Кроме то
го отремонтированы здания му
зыкальной школы, двух детсадов 
и банно-прачечного комбината. В 
итоге семимесячный план по ка
питальному ремонту выполнен на 
93 процента или освоено средств 
107 тысяч рублей. Проводится и 
текущий ремонт в жилых домах, 
на эти цели израсходовано свы
ше 19 тысяч рублей. Силами 
энергоцеха приведена в порядок 
в домах отопительная система.

Отсутствие строительных мате
риалов в отделе снабжения ком
бината и магазинах орса не да
вало возможности привлечь к ре
монту жилого фонда самих квар
тиросъемщиков. В магазинах ор-

Окопчанне. Начало на 1 стр.

скап фабрика станет уже в 1965 
году. Она будет крупнейшей не 
только в Советском Союзе, но и 
в Европе. И не только крупней
шей, но и оборудованной по по
следнему слову техники.

А пока здесь развернулось стро
ительство. О его размахе говорят 
такие цифры: стройка занимает 
территорию в 22 гектара, а , пло
щадь основного корпуса — почти 
75 тысяч квадратных метров; про
изводственный комплекс насчиты
вает 34 здания и сооружения. 
Многие из них уже закончены, 
радуя глаз своими современными 
формами, интересными и смелыми 
архитектурным и решениями. Ш и
рокое применение здесь получили 
сборный железобетон, металл, 
стекло. В качестве перекрытий ис
пользованы железобетонные кон
струкции длиной в 30 метров. Для- 
пх перевозки пришлось изгото
вить специальные автомашины, а 
для монтажа соорудить гусенич
ный Электрокран мощностью 60 
тонн.

Проектировщики и строители 
хорошо позаботились о тех, ■ кто 
будет вырабатывать ацетатный 
шелк. В цехах просторно, много

са нет в продаеж красок, олифы, 
обоев, стекла и других строи
тельных материалов.

— В поселке подсобного хо
зяйства орса жилой фонд не ре
монтируется,— говорит с возму
щением депутат И. Е. Чернышев. 
Водой жители поселка не обес
печены. Медицинский пункт не 
оборудован и не отапливается.

Депутат поселкового Совета 
К. А. Максимова сказала, что ре
монт детского сада №^52 прове
ден ремонтной группой комбина
та неудовлетворительно, а кура
тор комбината А. А. Полещук 
смирилась с качеством такого ре
монта.

Заместитель начальника орса 
В. С. Лобанов сделал упрек ру
ководителям ЖКО в том, что они 
мало проявили заботы об обес
печении ремонта жилого фонда и 
детских учреждений строитель
ными материалами. Руководством 
орса будут приняты меры к уве
личению продажи строительных 
материалов для населения.

Задерживается ремонт жилых 
домов в тресте «Ковдорстрой». 
Успешно ведутся работы по ре
монту жилья и культурно-быто
вых учреждений в Енском лес
промхозе.

По обсужденному вопросу рес- 
сия приняла соответствующее ре
шение.

воздуха, будут гореть лампы 
дневного света, автоматически 
поддерживаться микроклимат. На 
территории предприятия построе
ны просторная, комфортабельная 
столовая, помещение для меди
цинской службы и другие объек
ты бытового назначения. А непо
далеку красуются новые жилые 
дома для рабочих и служащих.

Широка и уверенна поступь 
большой химии Литвы. Здесь бы
ли названы лишь три новых пред
приятия. Кроме них, в республи
ке есть еще Вильнюсский завод 
пластмассовых изделий, быстро 
растущие комбинаты бытовой хи
мии.

Строить предприятия химиче
ской промышленности литовскому 
народу помогает вся Советская 
страна. Многие экономические 
районы шлют в Литву необходи
мое оборудование, машины и ма
териалы, направляют квалифици
рованных специалистов. Здесь же 
можно увидеть машины из ГД Р, 
Чехословакии, Венгрии. Создание 
большой химии Литвы—нагляд
ное свидетельство плодотворного 
сотрудничества народов нашей 
страны, братских народов лагеря 
социализма.

А. РУДЗИНСКАС.
г. Вильнюс.

В июле, августе текущего го
да на руднике выявился ряд уз
ких мест, которые в сильной сте
пени затрудняли планомерную 
работу коллектива. Одним из уз
ких мест являются взрывные ра
боты. Почему это выявилось за 
последнее время? А это не вы
зывало тревоги потому, что на 
руднике был создан большой за
пас взорванной массы. Взрывы 
производились на неподобранных 
уступах по 2—-3 взрыва. Вывез
ти эту горную массу целиком не 
было необходимости, и судить о 
качестве взрыва нельзя было 
своевременно.

С увеличением объемов добычи 
горной массы и с решением ру
ководства рудника производить 
взрывы на тщательно подобран
ных уступах, запасы взорванной 
горной массы стали резко умень
шаться. Но при выемке всех 
ранее произведенных взрывов об
наружилась неприглядная карти
на. Оказалось, ни одного взрыва 
нельзя было полностью взять эк
скаваторами без вторичного бу
рения не только перфораторами, 
но и вторичным перебуриванием 
ранее взорванных уступов, тяже
лыми станками.

Почти в каждом взрыве при 
экскавации обнаруживаются от
казы. Последствия таких взрывов 
весьма тяжелые: огромные затра
ты труда на вторичное бурение,

тяжелая работа экскаваторов с 
частыми аварийными выходами 
их из строя, нарушение ритмич
ной и плановой добычи руды как 
по количеству, так и особенно 
по качеству.

Руководству рудника Желез
ный и производственно-техниче
скому отделу комбината необхо
димо самым серьезным образом 
заняться разработкой параметров 
буровзрывных работ, а не наде
яться только на рекомендация 
«Союзвзрывпрома ».

Другим узким местом на руд
нике является недостаток квали
фицированных электрослесарей и 
дежурного персонала. Профилак
тические осмотры электрической 
части экскаваторов проводятся не 
систематически и не качественно, 
а это приводит к учащению ава
рийных выходов экскаваторов из 
строя.

В дни производства массовых 
взрывов необходимо увеличивать 
число дежурных электриков, тем 
самым мы резко сократим про
стои оборудования и будем спо
собствовать быстрому восстанов
лению схемы электроснабжения.

С ликвидацией хотя бы этих 
узких мест на руднике Желез
ный выявятся огромные резервы 
повышения производительности 
труда. В. МАКАГОНОВ.

Начальник экскаваторного 
участка рудника Железный.

Перестроить
работу

экскаваторного
парка

Руководство фабрики и комби
ната неоднократно ставило пе
ред горняками задачу о равно
мерной подаче руды как по ко
личеству, так и по качеству, и 
с этой задачей коллектив рудни
ка Железный успешно справлйЛ- 
ся.

Теперь, когда череповецкие до
менщики обратилясь к горнякам 
и обогатителям с' Просьбой повы
сить содержание железа в кон
центрате до 63 'процентов, во
просу усреднения руды в добыч
ных забоях необходимо уделять 
самое серьезное внимание.'

Кроме того обогатители' нашей 
фабрики обратились с rtpoeWwft к 
горнякам об обеспечений еже
сменно и ежесуточно оДноредяой 
рудой по- содержанию промыш
ленных сортов руд и равномер
ной по содержанию железа и фос
фора.

Сложность строения рудной за
лежи, неравномерное распределе
ние участков руд -по содержанию 
железа и фосфора, а также на
личие труднообогатимых калы’П- 
то-магнетитовых руд вызывает 
необходимость ежесменного ус
реднения добываемых руд иг 
карьера.

При работе двух экскаваторов 
невозможно обеспечить фабрпку 
рудой, равномерной по качествуи 
однородной по типам руд.

Чтобы успешно справиться с 
этими требованиями, необходима 
руководству рудника Железн-ый в 
ближайшее время ’ организовать 
на экскаваторном участке добы
чу руды тремя одновременно ра
ботающими экскаваторами. И 
только такая организаций работ 
будет способствовать ритмичной 
работе фабрики с выдачей кон
центрата с повышенным содер
жанием железа. А. АНАНЬЕВ.

И, о. главного геолога ком
бината.

Из зала суда

К чему приводит незнание 
правил "уличного движения

Многие жители Ковдора приоб
рели мотоциклы и совершают 
прогулки по окрестностям посел
ка. Однако есть среди них вла
дельцы, которые, не получив 
прав и не зная правил уличного., 
движения, раскатывают по ули
цам Ковдора, а это иногда при
водит к тяжелым последствиям.

Роковой случай произошел с 
бригадиром слесарей участка 
«Стальмонтаж» Анатолием Тар- 
новским, который не имея нрав, 
15 июля мотоциклом сбил рабо
чего треста «^Ковдорстрой» Ску
ратова Ивана, причинив ему тя
желые телесные повреждения.

На днях народный суд за ука
занное преступление осудил Тар- 
новского к 4 годам лишония сво- 
боды. П. КОЛ ОДИН.

Начальник Ковдорского от
деления милиции.

Редактор А. И. БУНТОВ.

ПОСЕТИТЕ ВЫ С ТАВКУ  
ПОСЫЛТОРГА!

В красном уголке общеши- > 
тия комбината .(улица Побе
ды. 4») организована выставка- 
продажа товаров центральной 
базы посылторга.

На выставке представлены 
товары: одежда, трикотаж,
радиотовары и др.

Выставка будет работать до 
15 сентября 1964 г. '

Время работы с I I  до 19] 
часов.

Адрес редакции: пос. Ковдор, раскомандировочный корпус рудника '«Железны#», третий этаж, комната 15, телефон №6-80.
Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 4173

Металлурги Криворожского завода имени В. И. Ленина успеш
но осваивают пущенный здесь недавно высокомеханизированный и 
автоматизированный штрибсовый стан «300».

На новом стане изготовляют заготовки для труб.
На снимке: молодые операторы стана Галина Гапон и Алим 

Гончаров.
Фото А. Запары. Фотохроника ТАСЦ

Большая химия Литвы

Освоены производственные мощности 
второй очереди фабрики

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники Ковдорской обо-' 
гатительной фабрики проделали) 
большую работу по освоению вто
рой очереди фабрики. В пусковой 
комплекс второй очереди входила 
вторая нитка дробления и две 
секции в главном корпусе, обо
ротное водоснабжение и другие 
мероприятия.

Все вновь смонтированное обо*; 
рудование, как всякое новое обо
рудование, требует время на при-; 
работку, чтобы получить от него- 
полную отдачу. Обогатители спра
вились с задачей освоения вто
рой очереди и уже в августе до
бились показателей, предусмот
ренных проектом гфи пуске вто
рой очереди, а некоторые пока
затели даже и Перекрыты. Так,, 
производительность по концент
рату трасс проектная 311, &
фактически достигли— 337; из
влечение железа в концентрат 
вместо 82 составило 85,5 про* 
цента. Содержание железа в кон
центрате проектом предусмотрено 
62 процента, а достигли 62,7. 
Общие потери железа в хвостах 
по проекту 9,1 а фактически- 
6,8 процента.

Такие результаты по освоению 
в короткий срок проектной мощ
ности фабрики были возможны 
благодаря творческим усилиям 
рабочих, инженеров и техников 
фабрики.
\/ Решение таких вопросов как 
повышение выхода сухих хвостов 
на сепараторах с 15 до 25 про- j 
центов, уменьшение потерь в! 
сливах обезвоживающих класси- ’ 
фшсаторов путем подачи их на 
дополнительно установленный 
мокрые магнитные “сепараторы 
дали возможность значительно 
ускорить освоение проектных 
технологических показателей. В 
выполнении ядах вопросов актив
ное участие принимали работни
ки научно-исследовательской ла
боратории и отдела технического 
контроля комбината.
\/ На обогатительной фабрике до
бились хороших показателей по 
освоению нового оборудования 
машинисты дробилок КонинН. К, 
и Сичеников В, А,, слесари Клю-

шин И. II., Москвин В. Ф., Ко
вальчук И. Л., машинисты мель
ниц Филиппов П. С., машинисты 
конвейеров Литомин, Железнов и 
многие другие. Они своим твор
ческим подходом к делу, способ
ствовали быстрейшему освоению 
нового оборудования и агрегатов.

Однако на фабрике не все идет 
гладко, есть еще и отрицатель
ные случаи в производственных 
процессах. Так, в августе было 
несколько сменных срывов пла
на по дроблению (начальник уча
стка В. А. Александров), невы
полнение графика планово-пре
дупредительного ремонта в обога
щении (начальник участка А. П. 
ОиДоренков). Сейчас принимают
ся меры, чтобы этого не повторя
лось.

Кроме того в нашем коллекти
ве фабрики еще не изжиты про
гулы, связанные с пьянкой от
дельных рабочих. В августе та
ких прогульщиков было 11 чело
век, это: Орлов М. С., Горбен
ко Б. Ф., Фоменок В. А., Кудря
шов А П., Шабунин П. Н., Коз
лов Л. Г., Ерохин С. В., Кудряв
цев Д. А., Кубашкин П. С., Кор
неев И. Д., Ярошенко Н. Н.Пья- 
ниц-прогулыциков коллектив 
фабрики не потерпит в своих ря
дах. Не только меры администра
тивные, но меры общественного 
воздействия будут направлены на 
всемерное укрепление трудовой 
дисциплины.

Но фабрика— это звено в еди
ном комплексе горнообогатитель
ного комбината, и нам должны 
помогать все звенья комбината в 
выполнении производственного 
плана. Поэтому мы, принимая об
ращение череповецких доменщи
ков, наряду с собственными обя
зательствами, обратились с про
сьбой к коллективам рудника Же
лезный, автобазы, НИЛа, ЦРММ 
и отделам управления горнообОга- 
тительного комбината Помочь нам 
решить основную задачу— дать 
череповецким металлургам кон
центрат с повышенным содержа
нием жейеза.

Б. С0Л0НИН0В.
Главный инженер фабрики.

Скрытые резервы производства


